

La Junta cumple y da el primer paso para la ampliación del colegio de Carbajosa



Entrada principal del CEIP Pablo Picasso de Carbajosa de la Sagrada. EÑE

● Destina 281.000 euros para la redacción del proyecto del nuevo edificio del “Pablo Picasso”

● El funcionamiento de este nuevo edificio está previsto para el inicio del curso escolar 2027-2028

EÑE

Carbajosa de la Sagrada— La Junta da el primer paso en la dotación del nuevo edificio educativo de Carbajosa con la dotación de 281.000 euros para la redacción del proyecto básico y de ejecución, dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud de la ampliación del CEIP ‘Pablo Picasso’ para impartir enseñanzas de 1º y 2º de ESO. La puesta en funcionamiento de este nuevo edificio está prevista para el inicio del curso escolar 2027-2028.

Las obras consistirán en la construcción de un nuevo edificio con una superficie total de 1.583 m2. Esta actuación permitirá incrementar en 120 el número de puestos escolares -60 para 1º y 60 para 2º- y contar con los espacios docentes necesarios; diversas aulas polivalentes y de diversificación o apoyo; un taller de tecnología; laboratorio; aula de música y audiovisuales; aula de plástica; espacios de administración, como sala de profesores y despachos

para los distintos departamentos; y espacios para servicios comunes: almacén general, cuartos de limpieza, de basura, de telecomunicaciones y aseos, entre otros.

Este año el centro educativo ha comenzado a acoger a alumnos de 1º de ESO y ha arrancado el curso con 77 alumnos en esta modalidad. Esto supone que 3 de cada 4 niños que han estudiado Primaria en alguno de los tres colegios de la localidad se mantiene este curso en el municipio por elección de las familias. Tal como señaló el alcalde de la localidad, Pedro Samuel Martín: “Es una buena noticia porque recalca el compromiso de la Junta con el municipio con esta inversión. Se han escuchado nuestras peticiones para atender las necesidades y ha sido de manera muy inmediata. Es un primer paso que viene a cumplir con las pautas que teníamos y que permitirá que los niños se queden a estudiar en Carbajosa y a la larga poder incluso implantar hasta 4º de ESO”.

Este curso, para albergar a los alumnos de 1º de ESO, que están estrenando este formato educativo en Carbajosa, se han habilitado cuatro aulas en el centro con sus correspondientes dotaciones. A ellas se han sumado 2 aulas prefabricadas como espacios auxiliares, puesto que una de ellas alberga el comedor y la cocina, además de vestuarios y aseos para los trabajadores. El próximo curso se pondrá en marcha 2º de la ESO para dar continuidad a los alumnos.

EN DATOS

ALDEATEJADA, A LA ESPERA DE LA OBRA DEL NUEVO COLE

→ Entre las obras más esperadas de la Junta en la provincia está la del nuevo colegio de Aldeatejada cuyo estreno tiene previsto Educación que llegue con el curso 2024-2025. Supondrá una inversión total de 5,7 millones de euros de los que al menos 400.000 serán para equipar al centro. Será nuevo edificio, que contará con 2.726 metros cuadrados. Albergará tres unidades de Educación Infantil y seis unidades de Primaria, con sus correspondientes espacios de administración, salas de usos múltiples, gimnasio, biblioteca, cocina y comedor, y espacios exteriores con zonas de juegos, pista polideportiva, zona ajardinada y aparcamiento, lo que supondrá un total de 225 puestos escolares.

NUEVO INSTITUTO EN GUIJUELO EN 2025/2026

→ Las obras del nuevo instituto de Guijuelo avanzan de forma notable. La estructura del inmueble está ejecutándose según las previsiones de la Junta; el nuevo edificio se estrenará en el curso 2025-2026 ya que las obras durarán 36 meses.



El primer cuentacuentos del curso, en la biblioteca. EÑE

La biblioteca de Santa Marta amplía su oferta infantil con bebecuentos

Santa Marta de Tormes— La oferta de cuentacuentos con la que cuenta la biblioteca municipal de Santa Marta de Tormes se ha visto ampliada desde este mes de octubre con sesiones de bebecuentos. Tendrán lugar todos los miércoles a las 19:00 y a las 18:30 horas correspondientemente. De este modo, el Ayuntamiento ha querido aumentar el rango de edad del público que participa en esta actividad de fomento de la lectura que puso en marcha hace años.

El mes de octubre, que arrancó ayer, tendrá como hilo con-

ductor ‘El palacio de los libros’, para conmemorar el Día de las Bibliotecas, que se celebrará el 24. La siguiente sesión tendrá lugar el 18 y en el caso de los bebecuentos será ‘Lola busca su cola’, mientras que ‘Guapa y los libros’ será el cuentacuentos.

El día 25, la última sesión de bebecuentos será ‘¡Que viene el lobo!’, mientras que los más mayores disfrutarán de ‘León de biblioteca’. La concejala de cultura, Silvia González hizo hincapié en que “se pretende que la biblioteca sea un espacio cultural de referencia para los niños”. EÑE



La mejora de la Plaza Mayor de Aldeaseca de Armuña. EÑE

Aldeaseca de Armuña renueva la imagen de su céntrica Plaza Mayor

Aldeaseca de Armuña— La localidad de Aldeaseca de Armuña, pedanía de Villares de la Reina, ha comenzado la segunda fase de la renovación de su céntrica Plaza Mayor. La primera etapa se cumplimentó en la pasada primavera con la renovación de la pavimentación para eliminar los baches.

Ahora es el turno de los trabajos para actualizar la imagen del recinto. Se trata de una interven-

ción en la que el Ayuntamiento va a realizar una inversión cercana a los 50.000 euros y que permitirá dar nuevos usos a este espacio. El nuevo diseño que ha determinado el Consistorio para esta plaza, que llevaba décadas sin retocarse, incluye la retirada de toda la valla de hierro del perímetro del espacio así como la instalación de mobiliario urbano para que la plaza pueda usarse como parque. EÑE